



Visiblement prêt à tout pour affronter le boxeur britannique Tyson Fury, le Camerounais Francis Ngannou ne cesse de balancer des messages très provocateurs.

Ce n'est plus un secret pour personne, l'ancien champion des poids lourds de l'UFC veut réaliser son grand rêve. Très fan de la boxe anglaise, Francis Ngannou veut également performer contre les grands noms dans cette discipline. Après s'être échauffé il y a quelques jours sur les réseaux sociaux, les deux hommes s'accordaient sur un combat. Cependant, les choses ne semblent pas évoluer concrètement, ce qui agace Ngannou.

Pendant qu'on croyait que Francis Ngannou allait enfin avoir la chance de combattre le champion incontesté Tyson Fury qui a lui-même invité le Camerounais à signer le contrat du combat, le Britannique semble préoccupé par autre chose. En effet, Tyson Fury privilégie un face-à-face avec son compatriote Anthony Joshua. Les négociations seraient plutôt avancées entre les deux Britanniques et si cela se concrétise, Ngannou devra se contenter des boxeurs de seconde zone.

Arrête de parler Tyson

Loin d'admettre cette option que son manager explore sérieusement, Francis Ngannou a envoyé de nouveaux messages au Gypsy King. Dans une série de posts sur Twitter, Ngannou

invite le champion WBC, WBA à moins parler. “De toute façon, je serai prêt pour toi Tyson Fury”, a d’abord écrit le Camerounais. Pour visiblement déclencher la rage du Britannique, la nouvelle star de la PFL a utilisé des mots plus durs, un peu plus tard ce dimanche. “Arrête de parler Tyson et viens essayer. Je te rends déjà service en utilisant tes gants et tes règles parce que tes compétences sont limitées”, a-t-il ajouté.

Des mots qui devraient sans doute toucher Tyson Fury, le champion des poids lourds WBC du pugilat depuis 2020. Reste à savoir si le boxeur de 34 ans toujours invaincu après 34 combats en professionnel se décidera enfin à faire face au Predator. Désormais au PFL, Francis Ngannou est à la recherche de son gros combat en boxe cette deuxième moitié d’année. Pour rappel, le Camerounais devrait faire ses débuts en MMA sous la bannière de la PFL en début d’année prochaine.

Afrique Sports
